

# PTPN XII Membukukan Laba Rp81,5 Miliar

PTPN XII selama 2014 membukukan perolehan laba Rp81,5 miliar atau 113% dari Rencana Kerja dan Anggaran Perusahaan (RKAP) sebesar Rp72,1 miliar, sementara nilai asetnya mengalami kenaikan menjadi Rp2,5 triliun atau 131% dari aset tahun 2013 sebesar Rp1,9 triliun.

Menurut Kabag Akuntansi PTPN XII, Didik Kridhatama, kinerja keuangan PTPN XII selama 2014 telah diaudit Kantor Akuntan Publik (KAP) Djoko, Sidik & Indra. "Berdasarkan opini KAP, laporan keuangan konsolidasian menyajikan secara wajar, dalam semua hal yang material, posisi keuangan konsolidasian PTPN XII dan entitas anak tahun 2014, serta kinerja keuangan untuk periode satu tahun sesuai dengan standar akuntansi keuangan di Indonesia," ujarnya. Opini KAP tersebut adalah Wajar Tanpa Pengecualian (WTP).

Adapun tingkat kesehatan perusahaan adalah A (sehat). (herrs)



Penyerahan dokumen laporan keuangan konsolidasian oleh KAP Djoko, Sidik & Indra kepada Direksi PTPN XII (23/2/2015). Foto: Herrs

## Asesmen Uji Kelayakan dan Kepatutan Calon Direksi

Guna merealisasikan program *Talent management* untuk mempersiapkan calon pemimpin baru yang akan menggantikan posisi para pemegang jabatan penting di perusahaan, PTPN XII melakukan asesmen

uji kelayakan dan kepatutan bagi pejabat yang berada pada satu tingkat di bawah Direksi. Asesmen Uji Kelayakan dan Kepatutan tersebut untuk mengidentifikasi para calon direksi perusahaan yang memiliki kapabilitas untuk menjadi *future*

*leaders*.

Proses identifikasi ini didasarkan pada dua elemen kunci, yakni aspek kompetensi dan aspek kinerja (performance). Dengan demikian, untuk menilai kualitas calon direksi seyogyanya mengacu pada kedua elemen tersebut, yakni aspek kompetensi (input) dan aspek kinerja (hasil).

Asesmen Uji Kelayakan dan Kepatutan menggunakan jasa lembaga profesional untuk melaksanakan kegiatan asesmen dalam hal ini PPM Manajemen agar hasilnya lebih objektif.

Asesmen telah dilaksanakan pada tanggal 10-11 Februari 2015 di Kebun Wonosari dengan jumlah peserta 32 orang yang terdiri dari Manajer Wilayah, Manajer Kebun, Kepala Bagian, Sekretaris Perusahaan, dan direktur anak perusahaan yang memiliki golongan IVC.

Sebelum acara dilaksanakan, Irwan Basri (Direktur Utama) serta Bambang Widjanarko (Direktur SDM dan Umum) PTPN XII memberikan arahan dan motivasi. Irwan menghimbau kepada para peserta agar asesmen ini tidak dijadikan beban sehingga tidak mempengaruhi kondisi psikologis pada saat tes. Acara tersebut dibuka oleh Gunarto Soetedjo, Askabag Bidang Asesmen Bagian SDM dan selanjutnya diserahkan sepenuhnya kepada pihak PPM Manajemen. (dyr)



Dirut dan Dir. SDM & Umum saat memberi arahan kepada peserta uji kelayakan dan kepatutan. Foto: Herrs